



Dos miembros del Regimiento Aerotransportado Canadiense de Edmonton, Alberta, en patrulla de reconocimiento en el pueblo de Maxaipas cerca de Nicosia. Este regimiento formaba parte del contingente canadiense de la Fuerza de las Naciones Unidas para el mantenimiento de la paz en Chipre el pasado diciembre.



El jugador de hockey canadiense Gordie Howe (izquierda), que se retiró solamente este año a la edad de 47 años, inspiró a muchas personas maduras la práctica del hockey sobre hielo. Sus hijos Marty (centro) y Mark mantendrán la tradición Howe.

y sus palos para un nuevo intento en el juego que les había divertido desde que apenas sabían andar.

Aunque la inflación ha restringido algo el nivel de vida de muchos canadienses, en nada disminuye la satisfacción que la buena forma física produce a un número cada vez mayor de canadienses. Y ahora que los Juegos Olímpicos se celebrarán en Canadá el próximo verano, tal vez habrá todavía más personas que pondrán en práctica el verdadero sentido de aquellas palabras: "una mente sana en un cuerpo sano".

Canadá fabricará parte del transbordador del espacio para la NASA

Canadá fabricará el sistema de manipulación a distancia (RMS), una de las piezas más importantes del "transbordador del espacio" de los Estados Unidos, anunció recientemente la NASA.

Estos manipuladores, semejantes a las patas extendidas de un saltamontes, estarán unidos a la parte exterior